

遅ればせながら新年あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお祈りします。



有限会社美栗陸送 代表取締役 栗本佳孝

私は毎年元旦の早朝に岐阜県海津市の千代保稲荷に初詣に行きます。朝の5時くらいに行くのでちょうど混雑もなくスムーズにお参りすることができます。

神社仏閣がわりと好きな私は、初詣も色々なところでかけます。

お正月限定の名鉄電車1日乗り放題乗車券を買って、まずは名古屋市熱田神宮に行き、その後電車移動で豊橋市の豊川稲荷にも行って来ました。



(熱田神宮)



(豊川稲荷)

今年三重県の伊勢神宮が20年に1回の遷宮の年です。

前回の遷宮(20年前)はどんな年だったか覚えていますか?

ちょうどバブル景気が崩壊した年です。それから20年出口のみえない不景気のトンネルを抜けてきましたが、遷宮の年には世の中に変化が起こると追われています。ちょうど遷宮の年の今年は何だかようやく長いトンネルを抜けて景気がよくなる気がしませんか?

私は今年景気がよくなる気がして仕方ありません。年末に政権交代がありその期待から長かった円高に終止符がうたれ、1ヶ月で10円以上も円安になっています。輸出大国日本にとって円安は追い風です。

株価も順調に推移しています。今年ではなくても2-3年の間にデフレも終わりを向かえるかもしれません。

今年、いい事ありそうな予感でいっぱいな私はアクセル全開で進んでいきます。



この製品は「除菌ダ!」というモノで除菌消臭できるものです。私の友人が販売しているのです。私も中古車を販売する時にお客様から車内の匂いの不安を相談されます。タバコの匂い、ペットの匂い、体臭など、その他にも芳香剤の匂いでも自分の好みの匂いと違う匂いは嫌だそうです。特に女性のお客様にその悩みは多いみたいですが。

匂いは細菌が影響しているという事で、現在私はこの商品で消臭のテストを行っています。

テストで確実に消臭できるのが分かればその際は又紹介させていただきます。

余談ですが、この「除菌ダ!」インフルエンザ対策はもちろんアルコール除菌と違いノロウイルスも除菌できるそうなので、私の息子が通う幼稚園に寄贈させていただきました。



今月のお勧め本紹介

今、コミュニティーやリアルなコミュニケーションが注目されています。

インフラとして、facebook や Line がドンドン浸透しています。

東日本大震災以降、日本人は「支え合う、絆、つながる」などのキーワードにシフトしました。

お客様とつながるビジネス見直してみませんか。

お客様の立場で考え行動する 有限会社美栗陸送

岐阜県岐阜市細畑1-8-7 TEL: 058-213-6445 FAX: 058-213-6446

雪道の安全運転について

2月は一年で最も気温が低い時期であり、積雪や路面凍結によって運転が妨げられ事故が起こりやすくなります。特に今年は、豪雪に見舞われている地域も少なくなく、例年はほとんど雪のない都内でも、降雪の影響で交通がマヒしています。



そこで今回は、積雪路や凍結路の安全走行について考えてみることにしましょう。

積雪路や凍結路は大変滑りやすく、車の停止距離も長くなります。そのため、ブレーキをかけてもなかなか車が止まらず、赤信号で交差点に進入したり、停止している前車に追突するなどの危険な事態が発生しやすくなります。

さらに積雪によりセンターラインや一時停止線などの道路標示が見えなくなり、対向車線にはみ出したり、一時停止線を越えてしまう危険があります。また、路肩も見えなくなるため、左端に寄り過ぎると側溝などに落ちてしまう危険もあります。

降雪時は、前方の視界が悪くなるだけでなく、サイドミラーやリアウィンドーにも雪が付着するために後方や側方の視界も悪くなり危険を見落としたり、発見が遅れやすくなります。また、激しい吹雪などの場合は、前方がほとんど見えない状態になることもあります。

凍結路では、スリップが起こりやすくなります。特に、カーブ走行時や右左折時、進路変更時などは、ちょっとしたハンドル操作やブレーキ操作でスリップすることがあります。また、急ハンドルや急ブレーキ、急発進、急加速などの“急”のつく運転操作は、スリップの大きな原因となります。

路面の積雪はすぐにわかるのですが、凍結は見分けにくく、スリップして初めて気づくということもよくあります。したがって、寒冷地でない場合でも、深夜から早朝に走行するときなどは、路面の状態に十分注意しないと、凍結路面を見落とす危険があります。

また、橋の上やトンネルの中、濡れた路面の日陰の部分、切り通しなどは、特に凍結しやすい場所といわれており、慎重に運転しないとスリップする危険があります。

ブレーキ操作については、強く踏み込むとタイヤがロックしスリップするおそれがありますから、じわりとソフトに踏み込むようにします。

前方の交差点が赤信号の場合や、見通しの悪い交差点に接近したときなどに減速のタイミングが遅れると、交差点の手前で停止できずに交差点内に進入してしまう危険がありますから、早めに減速します。

積雪路・凍結路を走行するときは、スピードを落とすとともに、前車との車間距離を長くって慎重に走行します。特にカーブに入るときは、手前で十分にスピードを落とす必要があります。

スタッドレスタイヤの場合でも、タイヤチェーンがないと走行に支障をきたすことかめつまつから、タイヤの種類を問わず、冬期は必ずタイヤチェーンを携行するとともに、あらかじめタイヤチェーンの装着方法を確認し、いざというときにスムーズに装着できるようにしておきましょう。



(犬塚芳彰)